



マーチング&ガーズによる演奏



展示発表会 (1~3日)

## 文化と学びのフェスティバル 第42回草津町文化祭

10月25日(土)に芸能発表会が、11月1日(土)から3日(月)まで展示発表会が行われました。

芸能発表会にはマーチングバンドとカラーガーズが出演しました。ステージがやや狭かったのですが、素晴らしい演奏と演技になりました。

あっという間の演奏でしたが、ホール内ほぼ満員の観衆からは大きな拍手が occurred。早朝からの練習と準備で子どもたちも大変でしたが、素晴らしい発表会でした。

展示発表会には各学年の国語(書写)や図工(絵画や工作)、家庭科の作品等の出品をしました。

今年は全て休日で、草津町は忙しい日々だったと思います。そんな中でも、多くの方に足を運んでいただきました。

町内の書道教室や絵画教室の作品の中にも多くの子どもたちの作品があり、足を止めて鑑賞している方が大勢いました。また、準備・後片付けには、P文化委員さんの協力をいただきました。大変ありがとうございました。

## 草華祭(合唱コンクール) を参観しました。

10月30日(木)に行われた草津中学校草華祭の合唱コンクールに、6年生が参観してきました。

合唱コンクールへの想いは3年生になるに従い、徐々に熱く強くなるように思われます。変声期を過ぎた男子の声が力強く感じられました。来年の草華祭で中1となる6年生がどんな合唱を聴かせてくれるのか、まずは11日の校内音楽祭を期待しています。



草津中3年生の合唱

## 就学児検診&入学説明会 が行われました。

10月29日(水)に就学児検診と入学説明会を実施しました。27年度入学予定児童は35名です。一人一人が楽しい学校生活となるよう、学校も努力していきます。入学まであと半年、何かあれば学校まで問い合わせ下さい。

